



**NOTA DE PRENSA N°310-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Gobierno Regional elaborará expedientes para electrificar todo Celendín**

**En enero del 2014 iniciará la elaboración de los expedientes técnicos de 3 proyectos de electrificación rural.**



El gerente general del Gobierno Regional Cajamarca, Luis Alberto López Aguilar, en reunión con dirigentes de las comunidades de la provincia de Celendín, anunció que en enero del 2014 iniciará la elaboración de los expedientes técnicos de 3 proyectos de

electrificación rural para energizar todas las localidades que no fueron beneficiadas con el PAFE III en esa provincia. La obra demandará una inversión de aproximadamente 60 millones de soles.

“No es cierto que el Gobierno Regional haya quitado el presupuesto de Celendín; lo que pasa es que el Consejo Regional aprobó un acuerdo para utilizar 4 millones de soles en el Plan de Mitigación Contra la Roya, con el compromiso de reponer el presupuesto en su totalidad en enero del 2014, para inmediatamente licitar la elaboración de los 3 expedientes técnicos que comprende la FASE I del citado proyecto eléctrico.

Referente al PAFE III, dijo que su presupuesto está ahí, estamos uniendo esfuerzos con las empresas concesionarias para acelerar el periodo de pruebas, colocación de medidores y energizar a las más de 900 localidades rurales en la región.

### **EXPEDIENTES ELECTRIFICACIÓN**

El proyecto de electrificación que comprende la FASE I incluye energizar 123 localidades rurales para beneficiar a más de 12 mil 067 habitantes en el ámbito de los distritos de Utco, José Gálvez, Oxamarca, Celendín, Sucre y Jorge Chávez. El Gobierno Regional invertirá 1 millón 143 mil 650 soles en la elaboración del expediente técnico.

En el proyecto que comprende la FASE II prevé llevar luz eléctrica a 192 localidades, para beneficiar a 10 mil 345 habitantes en el ámbito de los distritos de Huasmín,



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Sorochocho y Cortegana. La elaboración del expediente técnico se invertirá 831 mil soles.

En la FASE III están consideradas 128 localidades, en las que viven 13 mil 320 personas que se ubican en los distritos de Chumuch, Miguel Iglesias, Cortegana y La Libertad de Pallán. Para elaborar el expediente técnico se destinará 665 mil 789 soles.

El Gobierno Regional Cajamarca trabaja para cerrar la brecha social de electrificación rural en la provincia de Celendín, para ello está concluyendo el proyecto de electrificación rural PAFE III y en enero se convocará a licitación pública para elaborar los expedientes de las 373 localidades que no tienen luz eléctrica en sus casas.

#### **BANCO DE PROYECTOS**

En el banco de proyectos del Gobierno Regional Cajamarca para la provincia de Celendín existen 19 perfiles de proyectos; además existen expedientes técnicos en carreteras, instituciones educativas, puestos de salud, electrificación, riego tecnificado y producción, todo por un monto de inversión de 191 millones 120 mil 258 soles.

El gerente general invocó a la población de Celendín a estar unidos para exigir al Gobierno Central la transferencia presupuestal para ejecutar los proyectos existentes en beneficio de la población.

*Se agradece su difusión*  
*Cajamarca, 16 de diciembre de 2013*

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**